

Referent*in

Speaker



Weltkongress Gebäudegrün

World Green
Infrastructure Congress
WGIC 2023

www.bugg-congress2023.com

Kontaktdaten / Contact information

Bundesministerin Klara Geywitz
Bundesministerium für Wohnen, Stadtentwicklung
und Bauwesen
Krausenstraße 17 – 18
D – 10017 Berlin
Germany
www.bmwsb.bund.de



© Bundesregierung/Jesco Denzel

(English version below)

Kurzvita

Die Bundesministerin für Wohnen, Stadtentwicklung und Bauwesen, Klara Geywitz, wurde 1976 in Potsdam geboren, wo sie mit ihrer Familie bis heute lebt.

Seit 1994 ist sie Mitglied der SPD. Nach dem Abitur studierte sie von 1995 bis 2002 Politikwissenschaften an der Universität Potsdam. Die Diplom-Politologin gehörte von 1998 bis 2013 der Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam an und von 2004 bis 2019 - als direkt gewählte Abgeordnete - dem Landtag Brandenburg. Während dieser Mandatszeit war sie Mitglied in verschiedenen Ausschüssen und Gremien und nahm verantwortliche politische Funktionen innerhalb der Landes- und Bundes-SPD wahr. Von August 2020 bis zu ihrer Ernennung zur Bundesministerin im Dezember 2021 arbeitete sie als Prüfgebietsleiterin beim Landesrechnungshof Brandenburg.

Titel

Grußwort

Kurzbeschreibung des Grußworts

Begrünte Fassaden und Dächer sind ein wichtiger Beitrag zur Steigerung der Lebensqualität in unseren Städten und Gemeinden. Sie kühlen im Sommer und wärmen im Winter, verbessern Mikroklima und Luftqualität, speichern Regenwasser und CO₂ und helfen beim Energiesparen. Für Pflanzen und Tiere sind sie ein wertvoller Lebensraum und für viele Menschen – auch für mich – sind sie ein unverzichtbares Stück Stadtnatur.

Zugleich spielt das Gebäudegrün eine wichtige Rolle bei der Anpassung unserer urbanen Umwelt an den Klimawandel. Hitze, Dürre, Starkregen oder Hochwasser – weltweit müssen sich Städte und Gemeinden auf tiefgreifende Veränderungen einstellen. Zugleich müssen sie ihre Infrastruktur und ihren Gebäudebestand für eine klimaneutrale und nachhaltige Zukunft umbauen.

Der diesjährige Weltkongress Gebäudegrün wird den Stellenwert von Dach-, Fassaden- und Innengrün für die klimafreundliche Transformation der Städte und Kommunen stärken und weiter im öffentlichen Bewusstsein verankern. Ich danke dem Bundesverband Gebäudegrün mit seinen nationalen und internationalen Partnern, dass er diesen wichtigen Kongress ermöglicht. Seinen Besucherinnen und Besuchern wünsche ich spannende Begegnungen, anregende Fachgespräche und inspirierende Exkursionen. Wir sehen uns im Juni in Berlin!

Referent*in

Speaker



Weltkongress Gebäudegrün

**World Green
Infrastructure Congress
WGIC 2023**

www.bugg-congress2023.com

Short vita

The Federal Minister for Housing, Urban Development and Building, Klara Geywitz, was born in Potsdam in 1976, where she still lives with her family.

Since 1994 she has been a member of the SPD. After graduating from high school, she studied political science at the University of Potsdam from 1995 to 2002. She holds a degree in political science and was a member of the city council of the capital Potsdam from 1998 to 2013 and of the parliament of the federal state, Landtag Brandenburg, from 2004 to 2019 - as a directly elected member. During this mandate, she was a member of various committees and bodies and held responsible political functions within the state and federal SPD. From August 2020 until her appointment as a federal minister in December 2021, she worked as an audit area manager at the Landesrechnungshof Brandenburg.

Title

Greeting

Short description of the greeting

Green facades and roofs are an important contribution to increasing the quality of life in our cities and communities. They cool in summer and warm in winter, improve the microclimate and air quality, store rainwater and CO2 and assist in saving energy. For plants and animals they are a valuable habitat and for many people - including me - they are an indispensable piece of urban nature.

At the same time, building greening plays an important role in adapting our urban environment to climate change. Heat, drought, heavy rain or floods - cities and communities worldwide have to adapt to profound changes. At the same time, they must transform their infrastructure and building stock for a climate-neutral and sustainable future.

This year's World Green Infrastructure Congress will strengthen the importance of roof, facade and interior greening for the climate-friendly transformation of cities and communities and further embed it in public awareness. I would like to thank the German Association of Building Greening "Bundesverband GebäudeGrün" with its national and international partners for making this important congress possible. I wish its visitors exciting encounters, stimulating expert discussions and inspiring excursions. See you in Berlin in June!